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Note: We advise that you exercise caution using or standing near an induction hob while it is 

in operation, if you wear a pacemaker or a similar medical device. Consult your doctor or 

the device manufacturer concerning its conformity or any possible incompatibilities. 

Please read this manual carefully. Please keep the instruction and installation manual as well as the appliance 

certificate in a safe place for later use or for subsequent owners.

■ This appliance is intended for private domestic use and the household environment only. The appliance must 
only be used for the preparation of food and beverages. The cooking process must be supervised. A short 
cooking process must be supervised without interruption. Only use  the appliance in enclosed spaces.  

■ This appliance is intended for use up to a maximum height of 2000 meters above sea level.
■ Do not use covers. These can cause accidents, due to overheating, catching fire or materials shattering, for 
example. Do not use inappropriate child safety shields or hob guards. These can cause accidents.
■ This appliance may be used by children over the age of 8 years old and by persons with reduced physical, 
sensory or mental capabilities or by persons with a lack of experience or knowledge if they are supervised or 

instructed by a person responsible for their safety how to use the appliance safely and have understood the 

associated hazards.Cleaning and user maintenance shall not be made by children without supervision.

■ Warnings and important instructions appearing in this guide are not meant to cover all possible conditions 
and situations that may occur. Common sense, caution, and care must be exercised  when installing, 

maintaining, or operating your appliance.

■ This appliance is intended to be used in household and similar applications such as:
– staff kitchen areas in shops, offices and other working environments;

– farm houses;

– by clients in hotels, motels and other residential type environments;

– bed and breakfast type environments.

Risk of fire!
■ Hot oil and fat can ignite very quickly. Never leave hot fat or oil unattended. Never use water to put out burning oil or 
fat. Switch off the hotplate. Extinguish flames carefully using a lid, fire blanket or something similar.   
■ The hotplates become very hot. Never place combustible items on the hob. Never place objects on the hob.
■ The appliance gets hot. Do not keep combustible objects or aerosol cans in drawers directly underneath the hob.  

Risk of burns!

■ The hotplates and surrounding area (particularly the hob surround, if fitted) become very hot. Never touch hot 
surfaces. Keep children at a safe distance.
■ The hotplate heats up but the display does not work. Switch off the circuit breaker in the fuse box. Contact the 
after-sales service.
■ Metal objects on the hob quickly become very hot. Never place metal objects (such as knives, forks, spoons and 
lids) on the hob.
■ Never placing metal objects with a diameter or length of less than 80 mm on the hob.

Risk of electric shock!
■ Incorrect repairs are dangerous. Repairs may only be carried out by trained engineers. If the appliance is faulty, 
unplug the mains plug or switch off the fuse in the fuse box. Contact the after-sales service.
■ Do not use any high-pressure cleaners or steam cleaners, which can result in an electric shock. 
■ A defective appliance may cause electric shock. Never switch on a defective appliance. Unplug the appliance from 
the mains or switch off the circuit breaker in the fuse box. Contact the after-sales service.
■ Cracks or fractures in the glass ceramic may cause electric shocks. Switch off the circuit breaker in the fuse box. 
Contact the after-sales service.
■ When the appliance is not in use and before cleaning, unplug the appliance from the outlet firstly.

Risk of injury!
■ Saucepans may suddenly jump due to liquid between the pan base and the hotplate. Always breaker in the 
fuse box. Contact the after-sales service.

Causes of damage
■ Rough pot and pan bases scratch the ceramic.
■ Avoid boiling pots dry. This may cause damage.
■ Never place hot pots or pans on the control panel, the display area or the surround. This may cause damage.
■ Damage can occur if hard or pointed objects fall on the hob.
■ Aluminium foil and plastic containers melt on hot hotplates. Oven protective foil is not suitable for your hob. 
■ Appliances are not intended to be operated by means of an external timer or separate remote-control system. 

CAUTION! HOT SURFACE.
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Causes des dégâts
■ Les fonds de casseroles et de poêles rugueux rayent la céramique.
■ Évitez de faire bouillir les casseroles à sec. Cela pourrait causer des dégâts.
■ Ne posez jamais de casseroles ou de poêles chaudes sur le panneau de commande, la zone d'affichage ou 
l'entourage. Cela pourrait causer des dégâts.
■ La chute d'objets durs ou pointus sur la table de cuisson peut l'endommager. 
■ Les feuilles d'aluminium et les récipients en plastique fondent sur les plaques chauffantes. Le film de protection 
pour four n'est pas adapté à votre plaque de cuisson.  
■ Les appareils ne sont pas destinés à être commandés au moyen d’une minuterie externe ou d’un système de 
télécommande séparé. 



Remarque : nous vous conseillons de faire preuve de prudence en utilisant ou en vous tenant à proximité 
d'une table de cuisson à induction en fonctionnement, si vous êtes porteur d'un stimulateur cardiaque ou 
d'un dispositif médical similaire. Veuillez consulter votre médecin ou le fabricant de l'appareil pour connaître 
sa conformité ou d'éventuelles incompatibilités.

Veuillez lire attentivement ce manuel. Veuillez conserver le manuel d'instruction et d'installation ainsi que le certificat de 
l'appareil dans un endroit sûr pour une utilisation ultérieure ou pour les propriétaires suivants. 
■ Cet appareil est destiné à un usage domestique privé et à l'environnement domestique uniquement. L'appareil ne doit 
être utilisé que pour la préparation d'aliments et de boissons. Le processus de cuisson doit être supervisé. Une cuisson 
courte doit être surveillée sans interruption. 
■ Utilisez l'appareil uniquement dans des espaces clos. Cet appareil est destiné à être utilisé jusqu'à une hauteur 
maximale de 2 000 mètres au-dessus du niveau de la mer.
■ Ne pas utiliser de couvertures. Celles-ci peuvent être à l'origine d'accidents, par exemple en cas de surchauffe, 
d'incendie ou d'éclatement des matériaux. N'utilisez pas de protections de sécurité pour enfants ou de protections de 
table de cuisson inappropriées. Celles-ci peuvent être à l'origine d'accidents.
■ Cet appareil peut être utilisé par des enfants de plus de 8 ans et par des personnes dont les capacités physiques, 
sensorielles ou mentales sont réduites, ou par des personnes manquant d'expérience ou de connaissances, à condition 
qu'elles soient surveillées ou instruites par une personne responsable de leur sécurité sur la manière d'utiliser l'appareil 
en toute sécurité et qu'elles aient compris les risques associés.
Le nettoyage et l’entretien par l’utilisateur ne doivent pas être effectués par des enfants sans surveillance.
■ Les avertissements et les instructions importantes figurant dans ce guide ne sont pas censés couvrir toutes les 
conditions et situations possibles. Il convient de faire preuve de bon sens, de prudence et d'attention lors de l'installation, 
de l'entretien et de l'utilisation de l'appareil.
■ Cet appareil est destiné à être utilisé dans des applications domestiques et similaires telles que : 
– les cuisines du personnel dans les magasins, les bureaux et autres environnements de travail ; 
– les fermes ; 
– par des clients dans des hôtels, motels et autres environnements de type résidentiel ; 
– environnements de type chambres d’hôtes.

PRUDENCE! SURFACE CHAUDE.

Risque d'incendie !
■ L'huile et la graisse chaudes peuvent s'enflammer très rapidement. Ne laissez jamais de la graisse ou de l'huile chaude 
sans surveillance. N'utilisez jamais d'eau pour éteindre de l'huile ou de la graisse en feu. Éteignez la plaque de cuisson. 
Éteignez les flammes avec précaution à l'aide d'un couvercle, d'une couverture anti-feu ou d'un objet similaire.
■ Les plaques chauffantes deviennent très chaudes. Ne placez jamais d'objets combustibles sur la table de cuisson. Ne 
placez jamais d'objets sur la table de cuisson.
■ L'appareil chauffe. Ne pas conserver d'objets combustibles ou de bombes aérosols dans les tiroirs situés directement 
sous la table de cuisson.

Risque de brûlures !

■ Les plaques de cuisson et la zone environnante (en particulier l'entourage de la table de cuisson, le cas échéant) 
deviennent très chaudes. Ne jamais toucher les surfaces chaudes. Maintenez les enfants à une distance de sécurité.
■ La plaque de cuisson chauffe mais l'écran ne fonctionne pas. Coupez le disjoncteur dans la boîte à fusibles. Contactez 
le service après-vente.
■ Les objets métalliques placés sur la table de cuisson deviennent rapidement très chauds. Ne placez jamais d'objets 
métalliques (tels que couteaux, fourchettes, cuillères et couvercles) sur la table de cuisson.
■ Ne jamais placer d'objets métalliques d'un diamètre ou d'une longueur inférieur à 80 mm sur la table de cuisson.

Risque d'électrocution !
■ Les réparations incorrectes sont dangereuses. Les réparations ne peuvent être effectuées que par des ingénieurs 
qualifiés. Si l'appareil est défectueux, débranchez la prise de courant ou coupez le fusible dans la boîte à fusibles. 
Contactez le service après-vente.
N'utilisez pas de nettoyeur haute pression ou de nettoyeur vapeur, qui peuvent provoquer un choc électrique.
■ Un appareil défectueux peut provoquer un choc électrique. Ne jamais mettre en marche un appareil défectueux. 
Débranchez l'appareil du réseau électrique ou coupez le disjoncteur dans la boîte à fusibles. Contactez le service 
après-vente.
■ Des fissures ou des fractures dans la vitrocéramique peuvent provoquer des chocs électriques. Coupez le disjoncteur 
dans la boîte à fusibles. Contactez le service après-vente.
■ Lorsque l’appareil n’est pas utilisé et avant de le nettoyer, débranchez d’abord l’appareil de la prise. Risque de blessure !

Risque de blessure !
■ Les poêles peuvent sauter soudainement en raison de la présence de liquide entre le fond de la poêle et la plaque 
chauffante.Toujours couper le courant dans la boîte à fusibles. Contacter le service après-vente.


